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高級議會秘書 (1)6 
袁家寧女士  
 
議會秘書 (1)2 
石逸琪女士  
 
高級議會事務助理 (1)2 
林瑞萍女士  
 
議會事務助理 (1)5 
鄭維賢女士  
 

  

經辦人／部門  
 
I 選舉正副主席  
 
  在交通事務委員會的委員中排名最先的何鍾泰

議員主持主席的選舉，並邀請委員提名主席人選。劉江

華議員提名張學明議員，並獲陳偉業議員和李永達議員

附議。張議員接受提名。  
 
2.  由於並無其他提名，何鍾泰議員宣布張學明議

員當選 2008-2009年度會期的事務委員會主席。  
 
3.  張學明議員接手主持會議，並邀請委員提名副

主席人選。李永達議員提名鄭家富議員，並獲李鳳英議

員附議。鄭議員接受提名。  
 
4.  由於並無其他提名，主席宣布鄭家富議員當選

2008-2009年度會期的事務委員會副主席。  
 
 
II 2008-2009年度會期的會議日期  
 
5.  委員同意事務委員會在 2008-2009年度立法會

會期的所有例會均訂於每月第四個星期五上午 8時 30分
舉行，但以下會議除外  ⎯⎯   
 

(a) 已訂於2008年10月 24日 (星期五 )上午 9時 30分至

10時 30分舉行的 2008年10月的例會；  
 
(b) 2008年 12月的例會將改在 2008年 12月 19日 (星期

五 )上午 8時 30分舉行；  
 
(c) 2009年 3月的例會將改在 2009年 3月 20日 (星期

五 )上午 8時 30分舉行；及  
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(d) 2009年 7月的例會將改在 2009年 7月 17日 (星期

五 )上午 8時 30分舉行。  
 

(會後補註：會議日期表已於 2008年 10月 15日隨

立法會CB(1)27/08-09號文件發出。 ) 
 
 
III 下次會議的討論事項  
 
6.  委員察悉秘書處擬備並在會議席上提交的"建

議研究的事項一覽表"(下稱"該一覽表")。 

 
(會後補註：該一覽表已於 2008年 10月 15日隨立

法會CB(1)41/08-09(01)號文件發出。 ) 
 
10月的例會  
 
7.  委員察悉，運輸及房屋局局長將於 2008年 10月
24日的會議上，就行政長官 2008-2009年度施政報告所載

的相關交通政策措施，向事務委員會作出簡報。  
 
11月的例會  
 
8.  委員同意在 11月的例會討論以下事項  ⎯⎯   

 
(a) 《道路交通(違例駕駛記分)條例》 (第 375章 )的

修訂建議；  
 
(b) 工務計劃項目第 7823TH號  ⎯⎯  將軍澳  ⎯⎯  

藍田隧道及工務計劃項目第 7822TH號  ⎯⎯  將
軍澳跨灣連接路；及  

 
(c) 令"建造 ⎯⎯ 營運 ⎯⎯ 移交"模式隧道的使

用率較為合理的措施。  
 
日後的會議  
 
9.  委員同意在該一覽表中加入以下事項  ⎯⎯  
 

(a) 離島渡輪服務的營運情況；  
 
(b) 港珠澳大橋及其連接路的最新情況；及  
 
(c) 政府當局在公眾地方提供扶手電梯的政策。  

 
10.  至於王國興議員及葉偉明議員對另外兩項事宜

(即大嶼山及市區的士收費調 整和車用燃油價格 )的關
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注，委員察悉，有關事宜將分別在《 2008年道路交通 (公
共服務車輛 )(修訂 )規例》小組委員會及經濟發展事務委

員會會議上討論。因應鄭家富議員的建議，主席指示秘

書與經濟發展事務委員會聯絡，以便安排邀請交通事務

委員會的委員出席會議，討論車用燃油價格一事。  
 

(會後補註：交通事務委員會委員已透過在 2008
年 10月 16日發出的立法會 CB(1)33/08-09號文

件獲邀出席訂於 2008年 10月 24日舉行的經濟發

展事務委員會會議。 ) 
 
 
IV 其他事項 

 
成立鐵路事宜小組委員會  
 
11.  委 員 察 悉 ， 事 務 委 員 會 於 2000-2001 年 度 至

2007-2008年度立法會會期均成立小組委員會，監察與策

劃及推行新鐵路項目和現有鐵路運作相關的事宜。經討

論後，委員原則上同意應盡快成立類似的小組委員會，

跟進與鐵路項目和運作相關的事宜。為使擬議小組委員

會早日展開工作，委員同意在 2008年 10月 24日事務委員

會會議上考慮成立小組委員會 (包括建議的職權範圍和

工作計劃 )的事宜。同時，事務委員會亦會要求政府當局

提交文件，向委員匯報各個新鐵路項目在策劃及推行方

面的最新進展情況，包括說明在過程中所發現的各項問

題﹐以及受影響居民的關注事項。  
 
12.  委員亦建議，擬議小組委員會亦可處理以下事

項  ⎯⎯   
 

(a) 鐵路安全及安裝月台幕門；  
 
(b) 南港島線；  
 
(c) 把港島線延長至小西灣的可行性；  
 
(d) 沙田至中環線；及  
 
(e) 西港島線。  
 

13.  議事完畢，會議於下午 3時 45分結束。  
 
 
立法會秘書處  
議會事務部 1 
2008年 10月 23日  


